

ANZEIGE

70 Jahre *alt ist das SWR Sinfonieorchester Baden-Baden und Freiburg in diesem Jahr geworden.*

Über 70 Jahre haben Hunderte von Orchestermusikern die künstlerische Zusammenarbeit mit wunderbaren Dirigenten, Solisten, Komponisten und vielerlei kreativen Menschen genossen.

Überall in der Welt, von New York bis Johannesburg, von Tokio bis London, wurde das Orchester in den großen Konzertsälen der Musikmetropolen gefeiert. Insbesondere wegen seines Engagements für die Neue Musik schrieb das Orchester Musikgeschichte.

Immer hatte das Orchester leidenschaftliche Unterstützer. Nie aber war dies so großartig und bewegend in die Öffentlichkeit getragen worden wie in den letzten 4 Jahren: die Reaktion auf den unseligen Beschluß des SWR, seine beiden großen Orchester, das RSO Stuttgart und das SO Baden-Baden und Freiburg zu fusionieren. Seit Bekanntgabe dieser Pläne im Februar 2012 hat man uns mehr als zuvor gezeigt, welche Bedeutung es für viele Menschen wirklich hatte, was über Jahrzehnte im Mittelpunkt unserer Arbeit stand.

Bevor wir uns von dieser wunderbaren Zeit verabschieden, möchten wir uns bedanken.

Allen voran bei denjenigen, die endlos Zeit und Energie für den Erhalt des Orchesters investiert haben. Wir sind unserem Freundeskreis unendlich dankbar für seine vorbehaltlose, idealistische Unterstützung. Ebenso gilt unser Dank den vielen Musikern, Dirigenten und Komponisten ...und unserem unglaublichem Publikum in Freiburg! Soviel Interesse und Begeisterung war für uns stets aufs neue eindrucksvoll und bewegend. Wir werden dies als unvergesslich mit in die Zukunft nehmen.

Ihr SWR Sinfonieorchester Baden-Baden und Freiburg